

★ 金石中学校だより

Website → <http://cms.kanazawa-city.ed.jp/kanaiwa-j>

No.89 平成30年2月26日

E-mail → kanaiwa-j@kanazawa-city.ed.jp

金石中学校 校長 宮崎 聡

新入生物品販売をおこないました いよいよ3月をむかえます！！

先週の土曜日（24日）、本校トレーニング場にて来年度の新入生を対象とした物品販売を行いました。今年度途中から、制服やズックなどの販売が「ユニフォームスタジオコパン」さんに移行したことから、物品販売でもコパンさんが来校し予約や販売に力を尽くしていただきました。無事に、販売が終えられたことに感謝申し上げます。

さて、当日はうれしそうな顔をした未来の新入生達が、体育服の試着やズックの購入をしていきました。3年生の卒業を2週間後に控えながら、次の年の準備を進めています。なんとも不思議な時期ですが、双方とも「新しいステージ」に上がろうとしている輝きを持っているように感じました。4月からの生活が充実したものとなるよう祈っています。



ボタンなどの販売は本校職員がおこないました

入学式は、4月9日（月）13:30開式の予定です。よろしくお願いいたします

校内が、春の花に彩られています！

先週から、ボランティアの方による花で校内が彩られています。ぜひご覧ください。今週金曜日のフラワーアレンジメント教室により、さらに卒業式へ向けて華やかになる予定です。校内に花があると、心が穏やかになります。ありがとうございます。



ユネスコスクールとして活動しています ペットボトルキャップ回収活動報告

金石中では、ユネスコスクールとしての持続可能な開発のための教育（ESD）（環境保護の活動）として、ボランティア委員会を中心に、これまでペットボトルキャップの回収に取り組んできています。学校での回収以外にも地域の皆様のご協力も頂き、たくさんのキャップが集まりました。持ってきていただいた皆様、ありがとうございます。

そこで、先週の木曜日に木下先生がF M石川（エコキャップ）へ提出してきましたので報告いたします。集まったキャップの量は、下の表にあるとおりです。



ボランティア委員会と木下先生で大きな袋にまとめました。



ボランティア委員会の委員長と副委員長

重量	個数	ポリオワクチン何本分か？
25.92kg	10,368 個	約 13 本分

※キャップ 2 kg でポリオワクチン 1 人分の寄付ができます。

今回は、25.92kg でしたので、「÷ 2」で約 13 本分となります。

今日から1. 2年生の期末テストです 学年最後の力試しのぞんでいます！

今日と明日の2日間、3学期の期末テストを実施しています。今回の期末テストは、1. 2年生にとっては同時に「今年度最後のテスト」となります。そして、現学年としての学校生活も、残すところ1ヶ月を切りました。しっかり学習に取り組み、進級して行ってほしいと期待しています。テスト後は部活動も再開します。運動場も万全です。特に1. 2年生は、3月に入ると球技大会や卒業式など慌ただしい日が続きますが授業も続きますので、日々の学習を大切にしていっていただくことが重要と考えます。浮き足立たず、落ち着いて学校生活が送れるようご協力をお願いいたします。